

L'achat du dollar est rejeté en Argentine après l'établissement par le gouvernement des régulations monétaires



Buenos Aires, 19 décembre, (RHC-PL).-Des médias argentins se font l'écho aujourd'hui du rejet des citoyens d'acheter des dollars, suite à l'annonce par le nouveau ministre des finances Alfonso Prat de l'élimination des restrictions monétaires et de la libéralisation du marché monétaire.

À ce sujet, les publications sur les finances du pays sud-américain précisent qu'à la fin de la semaine, la dévaluation a fait chuter les actions et les bons à la bourse de Buenos Aires.

Le gouvernement de Mauricio Macri a négocié avec la Banque Inter- américaine de Développement un prêt de 5 milliards de dollars, somme qui serait utilisée en cas d'afflux pour changer de l'argent.

Cependant, les sources précisent que l'Exécutif entend investir cette somme pour achever un tunnel ferroviaire qui traversera Les Andes, et qui reliera l'Argentine à l'Océan Pacifique, à travers le Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79307-lachat-du-dollar-est-rejete-en-argentine-apres-etablissement-par-le-gouvernement-des-regulations-monetaires>



Radio Habana Cuba